

## Analisis leverage operasi dan faktor-faktor yang berhubungan terhadap struktur modal: Studi kasus pada perusahaan-perusahaan yang go publik di BEJ untuk yang berorientasi ekspor pada masa sebelum dan selama krisis ekonomi

Purba, Sylvia Diana, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=109161&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Dalam pencapaian laba yang maksimal Operating Leverage digunakan untuk mengungkit laba operasi bila dalam kondisi pasar cerah dimana akan dapat meningkatkan produksi dan selanjutnya mengungkit penjualan dan laba operasi, namun dalam kondisi pasar lesu akan dapat pula menimbulkan tingkat kerugian yang tinggi. Dalam penelitian ini kondisi operating leverage tersebut akan dilihat bagaimana keadaannya dalam kelompok perusahaan yang berorientasi ekspor dan yang tidak berorientasi baik dalam periode krisis maupun dalam periode sebelumnya. Dari analisis deskriptif yang dilakukan ditemukan bahwa pada dasarnya tidak ada perbedaan yang begitu tajam dalam kondisi leverage kedua kelompok perusahaan tersebut. Disisi lain penggunaan Operating Leverage akan berhubungan dengan kebijakan pendanaan perusahaan yang dikaitkan dengan penggunaan hutang dalam pembiayaan aktiva tetap yang diperlukan. Sebaliknya pula operating leverage akan mempengaruhi arus masuk pendapatan di masa yang akan datang akibat biaya letup yang ditimbulkannya dan mempengaruhi variabilitas pendapatan secara terbalik dimana hal ini pada akhirnya akan mempengaruhi struktur modal.

Setelah melakukan penelitian terhadap faktor-faktor yang dianggap mempengaruhi terhadap struktur modal seperti ukuran perusahaan, kemampuan laba, tingkat leverage operasi, tingkat leverage gabungan serta klasifikasi industri ditemukan hanya variabel kemampuan laba yang memiliki hubungan yang sangat kuat dan konsisten terhadap struktur modal pada kedua kelompok perusahaan yang diuji dan juga pada kedua periode pengujian, sedangkan variabel tingkat leverage operasi tampaknya tidak memiliki hubungan regas dengan struktur modal dimana hanya ditemukan pada periode krisis untuk kelompok yang tidak berorientasi ekspor-hubungan yang lain adalah adanya pengaruh ukuran perusahaan terhadap struktur modal tetapi hanya pada kelompok perusahaan yang tidak berorientasi ekspor - Sementara variabel-variabel lain seperti klasifikasi industri dan tingkat leverage gabungan tidak ditemukan memiliki hubungan yang berarti terhadap struktur modal.

Dari hasil yang ditemukan tampaknya untuk perusahaan yang ada di Indonesia khususnya perusahaan bukan jusa yang terdaftar di Bursa Efek Jakarta, baik perusahaan yang berorientasi ekspor maupun yang tidak berorientasi ekspor datum penentuan struktur modalnya kurang memperhatikan masalah resiko bisnis maupun resiko total yang dihadapi.